



6 Pièces

160 m²

Réf. BSM220034

Prix NC

Eze

Maison à louer (06360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique villa rénovée d'une surface de 160 m² située au calme dans une voie privée sans issue et bénéficiant d'une vue mer panoramique. Offrant quatre chambres doubles avec salle de bains et dressings, la propriété est idéale pour des vacances inoubliables. Cette villa dispose d'un jardin de 800 m² d'une piscine avec pool-house, solarium, un espace repas barbecue, domotique et se trouve à quelques pas de la plage Anjuna. Un garage et des places de parking complètent cette propriété.

Beautifully refurbished villa offering panoramic sea views, in a quiet and private setting ideally located for the Anjuna beach and for Monaco. The property of 160 sq m includes four double bedrooms with bathrooms and dressings, a garden of 800 sq m with a swimming pool, a pool-house, a solarium and a barbecue area. A home automation system, a garage and additional parking spaces complete this property.

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

